

ño de los justos, según frases dichas á un interesado por un empleado de aquellas oficinas.

Fiel este periódico al compromiso contraído de denunciar abusos é injusticias sea cualquiera el punto de donde provengan, llamamos desde sus modestas columnas la atención de los Centros superiores, y especialmente del dignísimo actual Ministro de Obras Públicas para si llega á su conocimiento, escite el celo del Gobernador de esta provincia para que ordene á la oficina citada que despierte el expediente y se continúe su tramitación con actividad é interés en bien de la justicia y de la equidad.

Política más alta

Ya lo hemos dicho muchas veces.

Nuestra aspiración más acariciada, nuestro deseo más vehemente, es ver salir la política local de la esfera en que viene moviéndose y purificada y dignificada, por obra de todos, verla dentro de su cauce natural, ajena á venganzas ruines, movida á impulsos de deseos nobles y generosos, procurar el bien de todos y realizarlo en cuanto sea posible.

Suponemos que en esta aspiración coinciden con nosotros, todos los que no buscan en la política el medro personal y no quieren hacer de ella, desnaturalizándola, instrumento de concupiscencias y resorte que empuje hacia arriba al amigo y al enemigo hacia abajo, sin que para encumbrar á unos y rebajar á otros presida otro criterio que el capricho.

Esto no solo es funesto para los pueblos; lo es también para los partidos, que llegan, obrando tan injustamente á merecer el nombre de *partidas*.

El primer paso que hay que dar para librarse de tal podredumbre es la selección entre los individuos que aspiran á formar en una colectividad política.

Muchas veces hemos oído decir:

—Fulano es un granuja; no busca en la política más que el medio de vivir á costa del país, armas para vengarse de sus enemigos, porque no tiene valor para hacerlo de otra manera, y busca, sobre todo, meter mano en el reparto para fines rufianes y miserables; pero es un elector de importancia, dispone de un número regular de votos y es preciso tenerlo contento.

Y de aquí que el gahnápiro fulano ó el granuja zutano ó el sinvergüenza peregrano, á quien hasta el saludo debieran negar las personas decentes, se encuentra atendido, agasajado, y lo que suele ser mucho peor, complacido en todo, por el jefe de un partido político que alardea de amar al país, habla de moralidad y se exalta predicando justicia.

Lo primero que han de hacer los jefes políticos es limpiar su partido de tan dañinas sabandijas, que egoístas como todos los seres inferiores, no pertenecen á una comunión política por amor á sus principios, que ni siquiera conocen, ni por afecto al jefe en quien solo ven materia explotable, y al que, por lo tanto, no guardan fidelidad.

Mientras la política cuenta entre sus elementos semejante podredumbre, no hay que creer que se busca de veras la regeneración, y que se trata de mejorar el estado del país.

Partido que no empiece por sanearse á sí mismo, no hay que creer que trate de oponerse á la corrupción general.

Basta ver que acoje y ampara á todo ese sedimento de impurezas y de miserias para juzgarlo del peor modo posible.

¿Que lo hacen todos?

No es verdad.

Alguno habrá que antes que acojer á desertores de oficio y á mercaderes de la política, renunciaria hasta á la vida pública.

Alguno habrá, que imitando á las órdenes religioso-militares, exija sinó la limpieza de sangre, la limpieza de conciencia que vale algo más.

Nosotros podremos ser engañados por el aspecto hipócrita de alguno de esos políticos, y sufriremos las consecuencias; pero en el día en que los conozcamos las consecuencias las sufrirán ellos.

Hay un refrán, que en política debe tenerse muy presente.

Es el primer precepto que debe seguir todo jefe.

Dice así:

«Más vale ir solos que mal acompañados».

Un consejo

A mi sobrina Adelita Florido Sánchez

No sea tu belleza esquiva;
en la mujer y en el niño
son la bondad y el cariño
la gracia más atractiva.

Que ambas cosas son, en suma,
lo que en la luz el color,
lo que el perfume en la flor,
lo que en el agua la espuma.

Pero debes de mirar
que perfumes y reflejos
tan solamente de lejos
nos es dado contemplar.

Que el iris se decolora
y es, cerca, pesada bruma
y se deshace la espuma
y el perfume se evapora.

Mi consejo no te engaña:
cuanto el hombre en su ansia loca
con mano atrevida toca,
ó se deshace ó se empaña.

J. Ambrosio Pérez.

SUETOS Y NOTICIAS

—Con objeto de terminar sus estudios en la facultad de Derecho, ha salido para Granada nuestro querido amigo D. José Oliver Pérez.

—Hemos tenido el gusto de saludar á nuestro apreciable paisano D. Andrés Abadía Ramos, que ha venido á esta villa por motivo de la grave enfermedad que aqueja á su señora madre doña Rita Ramos, de la que ya se encuentra algo aliviada.

Nos alegraremos de su total restablecimiento.

—Desde hace algunos días, hállase entre nosotros la distinguida y respetable señora doña Ana Ayas de Molina, madre política del ilustrado y probo Juez de primera Instancia é Instrucción de este partido, señor Quintanilla.

Sea bien venida.

—Se dice que en la mina «Eloisa», sita en término de Cuevas, en la que tienen grandes participaciones algunos señores de esta localidad, se ha dado en un filón de extraordinaria importancia.

Mucho nos alegraríamos con que las noticias resultaran ciertas.

—Con gran solemnidad y animación se celebró el domingo próximo pasado, en la inmediata villa de María, la función y procesión que todos los años dedica á su Excelsa Patrona la Virgen de la Cabeza.

Periódicos de la Corte y de la capital de esta provincia, dan como seguro la separación del Sr. Laserna del partido liberal.

Hasta ahora nada sabemos nosotros que confirme esta noticia, que de ser cierta la comentaremos en el número próximo.

—Por la Audiencia provincial de Almería, ha sido condenado en causa sobre hurto de mieses, instruida por este Juzgado, á la pena de cuatro meses de arresto mayor, el vecino de esta villa, Miguel Alcázar González (a) El Porra.

—Han regresado de Madrid nuestros particulares amigos D. Andrés y D. Manuel Chico de Guzmán.

—En Níjar hay seiscientas personas ocupadas en destruir langosta, matando tres mil arrobas diarias.

En Lucainena trabajan dos brigadas en la misma faena.

El alcalde de Almería suspendió los trabajos por haberse agotado el capítulo de imprevistos, de donde se pagaban. Por la Dirección general se le ha ordenado telegráficamente que los reanude con los recursos que la Ley le autoriza.